

コロナウイルス感染拡大防止制限の終了

つい最近まではコロナウイルスの感染拡大防止のための制限がありました。夕方の8時になると、他の街と同様に、朝倉も沈黙に包まれてしまっていました。通常なら早朝までも営業していることで知られる有名な居酒屋、レストラン、バーはすべて閉店していました。私が夕食後の夜の散歩をしているとき、見える光は、歩行者が持っていた懐中電灯の光ばかりで、少し悲しかったです。私が今年最後に外でおいしい夕食を楽しむことができたのは夏のオリンピック開催中でした！あの時は、とても素敵ناولどん屋さんでオリンピックをテレビ観戦できて、とても嬉しかったです！



長かった制限も今日やっと終わりました。夜になると、レストラン、カフェ、バーが再び明るくなります！外からは、家族や友達とおしゃべりしたり、笑ったり、食事をしたりするのを楽しんでいる音が聞こえ、温かい気持ちになります！周りに幸せで健康な人々がいるのを見ることで元気づけられるような気がします！私は制限終了初日を祝うため、同僚と一緒に自宅近くの居酒屋に行きました。焼き鳥（モモ、レバー、その他よくわからない種類）に加えて、お気に入りの料理の1つである馬刺しを食べました。それは私にとっては、お祝いの日だったので、その夜は家でじっとしてはいけない気がしたのです。（お祝いに足りなかったのは花火だけでした！）制限解除が長く続き、誰もがいつもの日常に戻れることを心から願っています。特に日本人にとっては、外出して美味しい料理を味わうことは、幸福と生活のバランスを保つために欠かせないと思います。